

Betreff:

Neugestaltung des Schiersteiner Eingangsbereiches in der Kleinaustraße [SPD]

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten, wie schon in einem früheren Antrag gefordert, die Parksituation in der Kleinaustraße zu verbessern. Hierzu sollten Teile der Rasenfläche entlang des Sportplatzes mit Rasengittersteinen versehen und die Bordsteine abgesenkt werden. Gleichzeitig sollte die unansehnliche Fläche entlang des Fußwegs neu und ansprechender gestaltet werden. Darüber hinaus sollte der Parkplatz am Festplatz wieder so gesichert werden, dass, insbesondere an Wochenende, Fahrzeuge nicht weiterhin widerrechtlich auf dem zu Wasserschutzgebiet gehörenden Wiesengelände parken können.

Begründung:

Insbesondere an Wochenenden und Feiertagen üben der Hafen und das Gelände des Wasserwerks Schierstein eine große Anziehungskraft für Erholungssuchende aus.

Dabei genügt das Erscheinungsbild des westlichen Eingangsbereichs Schiersteins sicherlich nicht den Ansprüchen einer Kurstadt. Die Parkplätze reichen bei Weitem nicht aus, es wird teilweise mit zwei Rädern auf dem Rasen entlang der Straße geparkt und die an den Parkplatz grenzende Wiese (Wasserschutzgebiet) wird widerrechtlich zu Parken genutzt.

Auch der Bereich entlang des Fußwegs, besonders im Bereich der Ruhebänke, bedürfte dringend einer Aufwertung, z. B. durch Blumenbeete oder Kübelpflanzen.

Wiesbaden, 16.04.2008